



DORONG PARTISIPASI AKTIF MASYARAKAT Seluruh Kemantren Deklarasikan Pemilu Damai

YOGYA (KR) - Seluruh kemantren di Kota Yogya sudah berkomitmen untuk mendeklarasikan pemilu damai. Upaya itu difasilitasi oleh Badan Kesatuan Bangsa Politik (Kesbangpol) Kota Yogya yang berkolaborasi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogya guna menjaga kondusivitas jelang Pemilu 2024.

Sekretaris Badan Kesbangpol Kota Yogya Widiyastuti, menjelaskan pihaknya telah melakukan sosialisasi dan deklarasi pemilu damai di seluruh kemantren yang ada di Kota Yogya. Deklarasi pemilu damai mengajak masyarakat untuk siap turut serta berperan aktif dalam mewujudkan situasi yang kondusif, damai, dan menggembirakan dalam pesta demokrasi tahun 2024.

"Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk edukasi politik kepada masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga

bertujuan untuk meningkatkan kesadaran pemilu damai, dan mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam pemilu," jelasnya, Minggu (22/10).

Komitmen dari unsur kemantren itu juga dipertegas dalam kegiatan akbar pada 18 Oktober 2023 lalu berupa pawai, sosialisasi, hingga pendidikan pemilih di Monumen Serangan Oemoem 1 Maret. Kegiatan itu melibatkan 13 grup kesenian, tiga komedian, 400 undangan, dan ribuan penonton yang menyaksikan.

Widiyastuti juga menjelaskan kegiatan ini merupakan salah satu kegiatan rutin tahunan Badan Kesbangpol Kota Yogya dalam rangka pelaksanaan program penguatan ideologi Pancasila dan karakter bangsa. Pihaknya menegaskan, hal ini menjadi upaya mewujudkan pemilu yang damai dan menggembirakan dengan

mengajak seluruh lapisan masyarakat dari berbagai pihak.

"Deklarasi pemilu damai hadir sebagai pengingat bahwa arti penting pemilu sebagai pesta demokrasi yakni sebuah keharusan menjaga kondusivitas dalam pemilu. Selain itu juga memastikan pemilu yang damai dan bermartabat, mengingat adanya potensi ketegangan, perpecahan, dan kekerasan dalam dinamika politik," paparnya.

Pihaknya mengungkapkan Badan Kesbangpol Kota Yogya juga siap menggulirkan bantuan dana untuk pelaksanaan Pilkada Kota Yogya 2024. Totalnya mencapai sekitar Rp 45 milyar untuk menyokong kebutuhan KPU Kota Yogya maupun Bawaslu Kota Yogya. Dukungan anggaran berupa dana hibah itu pun akan dikucurkan dalam satu tahap pada akhir tahun ini. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005